

El Frío de la Noche

Steven Even



Image not found.

Capítulo 1

En la nieve, el color rojo de la vieja lampara parecía difuminarse entre las paredes; paredes tan antiguas como los viejos robles que antes cuidaban la parte exterior de la vieja hacienda. Era una casona ubicada en los yermos campos de la antigua carretera, las famosas campiñas a las afueras de la ciudad y el río cristalino que bañaba los campos de girasoles no existen más, el río se seco hace mucho tiempo, los campos se insolaron y el páramo se impuso, como la gangrena se impone en una herida, acabando con toda belleza que alguna vez hubo por estos, ahora helados parajes. Yo no crecí aquí pero mis abuelos y mis padres descansan en estas tierras, hace tanto tiempo ya. Interrumpió su relato y cambio el tono melancólico. ¿Sabías que aquí; en estos pasillos, hace ya algún tiempo la gente literalmente se desvanecía? --- Me susurro con cierto misterio. Yo estaba mirándolo inmóvil, como buscando el misticismo en aquella frase, cuando nos detuvimos en el pasillo principal. ----Hace frío, ve y abrígate --- Me dijo, preocupándose, pues eran las 3am y como administrador de la casona era su deber velar por la comodidad de los huéspedes y mas aun, cuando era un antiguo cliente por decirlo así, pues siendo las 11 de la noche me encontraba paseando con el dueño recién llegado, de la casona yo tengo 16 años, paso las vacaciones de invierno en esta casona. ---- Últimamente las noches se han vuelto mas heladas de lo usual por aquí.

Dijo, algo sorprendido ¿Que haces que no me obedeces?

---- Es que tengo miedo ----Le respondí con creíble sinceridad Estoy seguro de que oiré ese chillido extraño e inquietante que, como aguja incrustándose debajo de las uñas, me incomoda los nervios, produciéndome una sensación incluso mas fría que el mismo aire helado, propio de estas horas.

Mi objeción era tan justa como comprensible.

----No puedo negar la veracidad de tus palabras, te acompañare a tu habitación Me respondió, no sin cierto apuro Pues, muchas son las veces que oí, de los antiguos propietarios de esta antiquísima hacienda, comentarios de tal índole. En aquella habitación, mi joven amigo Prosiguió, ya sin apuro, señalando la cámara principal Aquí alguna vez ocurrieron hechos que te revolverían las entrañas, como en los mercados en que se las arranca con cotidiana frialdad a las desdichadas aves que nos sirven como inmerecido placer, tal ves y solo tal ves el mismo placer que; y me atrevo a comparar, sentían aquellos insanos huéspedes que alguna ves lamentablemente pisaron este hotel en los días oscuros.

Te seré sincero, espero que mis palabras, que no buscan mas que

ventilar mi pensamiento, sean tomadas como veraces, aun cuando me es difícil creerlas. Me declaro, mientras caminábamos juntos por esos pasillos en el segundo piso de la vieja casona, en dirección de su habitación. Hubo alguna vez, hace muchos años, justo cuando los asesinatos empezaron a obscurecer la fama de esta honrosa hacienda; yo era un niño que como de costumbre, pasaba mis vacaciones aquí como todos los años. Como era la tradición nos acostábamos a las 8 pm exacto pero una noche, una que era mucho mas fría de lo habitual un sonido extraño llamo mi atención, me apresure a ver de donde provenía, era un sonido como de animal agonizante, como de algo perdiendo la vida, un resoplido de muerte que se avecina. Salí de mi recamara con rumbo hacia el patio central, cuando entre las cortinas de este mismo pasadizo vi una figura que me era extrañamente familiar, una silueta gris, la rodeaba la oscuridad, pero era una oscuridad amarga, la impresión que me embargaba, la curiosidad y zozobra me incomodaban cada vez mas, fue algo increíble, pues conforme me acercaba hacia aquella silueta, esta se desdibujaba, emanando un olor tan intenso como desagradable, un hedor tan pútrido como el de cabellos quemados mezclados con sangre. Eran olores tan particulares como intensos, llegue a creer que era una alucinación, una visión de alguna pesadilla que no recuerdo haber soñado pero, que tenia que haber sido tan solo eso. Entonces vi lo que me cuesta decir, con total seguridad, que fue real. No pude definir su genero; si era una mujer o un hombre lo que veía, solo pude notar, con pasmoso y agitado asombro, que tenia el rostro aplastado y arrancado en sus carnes, como mordido y pisoteado, no poseía cabellos, no tenia orejas ni labios, los parpados no existían, como esas aves que son hervidas antes de ser desplumadas y destripadas, sin embargo fue su lengua lo que aun me quita el sueño. Estaba hinchada y le colgaba por debajo de la garganta, la cual se notaba, con académica transparencia y que obligaba a bajar la vista para asquearse viendo, entre los ropajes raídos, que el esternón y las costillas faltaban, dejando entrever las entrañas en un color tan inefable que; me hizo retroceder instintivamente cogiéndome el pecho con la mano derecha y buscando cerrar mis labios con la otra mano. Me es difícil proseguir, sin embargo continuare, tengo la sensación que debí de contar esto hace ya mucho tiempo y que ahora es el momento idóneo.

No le respondí de inmediato. Su detallada descripción no hacia más que recordarme las viejas historias que balbuceaban los huéspedes cuando llegaba la hora de contar historias, típico momento en medio de las interminables noches de borracheras que se festejaban aquí.

¿Porque crees que es el momento indicado? Continué
¿Acaso otra vez han surgido estas grotescas manifestaciones?

Fue entonces que saco de su abrigo una vieja llave de bronce. Tómala, me dijo. La cogí con curioso cuidado, era pesada, tenia el extremo triangular y filoso, lo cual no me sorprendió, aun sabiendo que es una llave tan antigua como la misma hacienda.

¿No te parece que ha sido usada últimamente?, observa el extremo esta... Me pregunto, al mismo tiempo que se quedaba absorto mirando inmóvil como yo cogía la llave y abría la recámara principal.

¡No tienes permiso de hacer eso!! No abuses de la confianza que te he dado, solo por que eres el hijo de mi mas antiguo cliente, al cual conocieron mis abuelos y mis padres hace mucho tiempo, y sobretodo habiendo pasado solo algunos días de su muerte, no creas que tolerare tal falta de respeto, esa habitación perteneció a mis padres y abuelos. Nadie entra aquí. Me dijo, con severidad.

Saque mi revolver con calma, puse el silenciador, quite el precinto de seguridad, me aleje un par de metros, y le apunte al rostro.

El que abuso de la confianza de otros es quien te dio la sucia sangre que recorre ahora mismo tus venas Le dije con decepcionante tono El me miraba pasmado y sorprendido mientras lo empujaba dentro de la recámara y cerraba la habitación. Aquí el que cometió la falta de respeto fue su inmundo abuelo y después su avaro padre. ¡Primer estante del velador izquierdo! No tenga miedo ni prisa, solo deseo que vea esos papeles Le ordene mientras le apuntaba al pecho. Se acerco al velador, cogió el papel y leyó con apuro y extrañeza. ¿Que es esto? que significa? Son recortes periodísticos de hace 50 años "Niño aparece devorado por jabalíes" "Trágica Muerte por TBC acaba con hacendados" "Sobrevivientes recurren al canibalismo para subsistir" ¿Que significa esto? Me increpo El porque es mas que obvio señor Entienda que yo no tengo nada contra usted, solo contra la sangre inmunda que le da la vida. Créame nada mas es solo eso, es tradición familiar .Usted comprenderá. Le dije mientras le disparaba, primero la pierna derecha, luego me fue mas difícil dispararle en el brazo izquierdo, debido a que se retorció mucho, al fin pude atinarle, y antes que entre en shock procedí con la tradición.

Mientras se desangraba procedí a explicarle el porque de mis actos, para evitar que pierda el sentido le inyecte morfina en el brazo derecho; todo con el fin de que estuviera lucido y el dolor no sea un impedimento y marchite el clímax de mi venganza.

Todos esos recortes son parte de la historia de esta maldita hacienda. Le susurre, mientras me sentaba en el piso a su lado , viendo como se retorció lentamente.

Su familia señor, su maldito abuelo y mis abuelos eran los dueños originales de estas tierras, ambos sudaron mucho por construir el pueblo por elevarlo entre las otras haciendas, ambos sangraron y sufrieron y de ambos fue alguna ves el éxito de todo esto. Pero la codicia es la mas puta de todas las consejeras, la mas arpa y la mas encantadora. fue en el invierno mas crudo de todos cuando su maldito abuelo cegado por los

celos se dejó convencer por los empresarios que buscaban invertir en estas tierras que una carretera sería la mejor inversión y que junto a una hacienda de lujo y lo bello del paisaje se harían millonarios así que terminó el pacto de sangre y sudor que tenía con mi abuelo y lo traiciono cancelo el contrato de la hacienda que tenían juntos, cerro el local y se fue con los inversionistas abandonando no solo a mi abuelo si no al pueblo que necesitaba los ingresos de esta maldita casona, los abandono a su suerte creyendo que con la ganadería y el cultivo sobrevivirían los 4 meses que él se largo. Él sabía que mi abuelo no abandonaría lo único que tenía y por lo que tantos años se había esforzado.

Mucho se sufrió en esos aciagos meses. La humedad del ambiente deterioro la calidad de la leña, las noches eran literalmente un infierno helado. La TBC rondaba inexorablemente entre los pocos que le tuvieron fe como mi abuelo, al cultivo y a la ganadería. Hubo algunos niños que sufrieron peor destino; al alejarse a buscar comida.... los jabalíes también tiene bocas que alimentar. ¿Que más puedo decir? Que el canibalismo fue lo único que les quedo a mi abuelo y a 15 personas más para sobrevivir? ¿Que llegaron a devorar a un par de niños? Creo que no es necesario. Le dije mientras me miraba con mucho esfuerzo

Cuando acabo todo y el hielo dejó libre la carretera tu abuelo solo intento borrar del registro todo el maldito daño que su avaricia había ocasionado. Pero cometió un error. Mi abuelo no murió, su deseo de venganza lo mantuvo vivo y se cambio el nombre, recolecto todo los bienes de los difuntos y con permiso de los humillados sobrevivientes urdió un plan para vengarse.

Antes que te desmayes te dire, por si no te has dado cuenta que mi abuelo fue aquel que asesino a tu abuelo en esta misma habitación disfrazado de turista, fingiendo un robo, fue mi padre quien acabo con el resto de tu familia, también disfrazado de inspector de limpieza los enveneno a todos, como ya sabrás, siendo esa la causa del cierre temporal de esta hacienda, no lo atraparon antes de acabar con los inversionistas uno por uno; todos esos desgraciados, que provocaron la muerte de tanta gente; por su codicia pagaron también con sangre. Estoy orgulloso de mi padre aunque terminara en la silla y siendo ejecutado con otro nombre. Entonces pensamos que todo termino hasta que tu abriste otra vez este maldito lugar. Era mi turno de actuar sabes, no tengo 16 años uso maquillaje tengo 31 solo soy bajo de estatura y mi contextura física me ayuda a pasar desapercibido .

Cargue mi arma, para asegurarme que las 6 balas acabarían con la vida de ese infortunado heredero de la sangre y la codicia. y que por fin entendía que lo que hacía era correcto... Me acerque a su oído y le dije. Sabes te agradezco en el fondo tu relato, aquella figura descarnada y pisoteada que viste cuando un niño eras, no es más que la suma de todo el daño que sucedió para que tu disfrutaras de esas vacaciones Le dije antes de descargar 3 tiros en su pecho y 3 en su cabeza.

Creo que ya no abrirán mas esta hacienda. Es invierno no creo que encuentren el cuerpo hasta el lunes. No importa ya eso ahora tengo que irme de aquí y gastar la fortuna de esta hacienda. A los niños del pueblo vecino les gustara todo lo que podre comprarles, pero debo apurarme el martes me estaran buscando. No me importa hecho esta. Hoy es jueves, debo de ser rápido. Hace mucho frío en la noche.